
 
 Nach eingehender Diskussion kommt der Ausschuss zu dem Entschluss, die dem 

Protokoll als Anlage beigefügte Prioritätenliste über Tempo 30 km/h-Zonen zur 
Kenntnis zu nehmen. Der mögliche Umsetzungszeitplan werde nur informell 
verstanden. 
 
In einer der nächsten Sitzungen soll ein Erfahrungsbericht über bereits 
umgesetzte Zonen vorgestellt werden. 
 
 

 


